

(一) 號二十三百五千一第) 開新日甸磐常 {日八月一十年二十大正} {可認物便郵種三第}

可認物便郵種三節

(圖二十三百五十一第) 日曜水 營鑿每 日新聞

廿七十二月二年四和昭

二月十二日六夕刊

筒型劍型二重のキヤンバス
入重要點は五枚張り、殊に
中底は獨特の技術に依り、
銅鐵の如く堅く、而も非常
に軽くタキも通らぬ新案品
一度は来て見て下さい……
正價四圓五十錢ノモノ
特 價 四 圓
四 圓 ノモノ 三圓五十錢
(但シ九文七分以上)
三 圓 ノモノ 二圓八十錢
二圓五十錢ノ物 二圓二十錢
二 圓 ノモノ 一圓八十錢
平町郵便局隣電話四二九番
外務員募集
年令二十五歳以上
無經驗ニテモ宜シ
希望者御來談アリタシ

御料里生し
うどんそば
天ふら
饅蒲燒

御進物には

父政久儀病氣之處藥石無効
本月十二日午後十一時五十分八
十三歳の老齡を以て永眠仕候間
此段謹告仕候

内臓外科
骨關節外科
整形外科

婦產科
人科
平町新川町
院長木村寅次郎
專門藤本眼
木村醫院

產婦人科
外科

患者なのだ加之「若い醫者だからと云ふのは、患者の忌避でなくて周囲の人々の言葉なのだから虫々押へて診察することにした。行つて見ると患者は隠居屋に臥床して居た六十幾つかの老婆で而かも盲目であつた診察するに御町寧に有難う有難うを繰り返して居るかうなると先程の疳癩玉は何處かに引込んで只同情のみとなつて終ふ其後再び同家から迎ひに來た時は前の失言を頻りに謝して居た。アノ場合歸つて終つたなら如何だらう？患者は尙暫くの間苦しまなければならぬ、若い醫者で駄目だといはれ乍ら其駄目をいつて居る家を診察するは餘りに安いものだから『若い醫者ではあるが老人を診察して頂のだから』『若い醫者では目』とは素人の醫師觀をはじめ一寸面白い言下な

